

**Гуманитарный проект «Зерна добра»
государственного учреждения «Территориальный центр социального
обслуживания населения Логойского района»**

Актуальность

В современном обществе остро стоит вопрос социальной адаптации и трудоустройства людей с инвалидностью. Многие из них обладают потенциалом для работы, но сталкиваются с барьерами при трудоустройстве. Инклюзивная кофейня – это не просто кофе, а социальный проект, который:

- дает возможность людям с ограниченными возможностями здоровья получить работу и развить навыки;
- меняет отношение общества к инвалидности через прямое взаимодействие;
- создает устойчивую модель социального предпринимательства, способную частично или полностью самоокупаться.

1. Наименование проекта: «Зерно добра»	
2. Сроки реализации проекта: долгосрочный	
3. Организация-заявитель, предлагающая проект: ГУ «Территориальный центр социального обслуживания населения Логойского района»	
4. Цель проекта: создание инклюзивного пространства, где люди с инвалидностью смогут работать, социализироваться и развиваться, а посетители – получать качественные услуги в атмосфере взаимного уважения.	
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: - организовать рабочее пространство, адаптированное под нужды людей с разными группами инвалидности; - обучить подопечных отделения навыкам работы в кофейне; - проводить просветительские мероприятия для популяризации инклюзии	
6. Целевая группа: люди с ограниченными возможностями, посещающие отделение социальной реабилитации, абилитации инвалидов.	
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: - приобретение и установка необходимого оборудования; - разработка концепции – меню, дизайн, правила взаимодействия; - обучение персонала; - запуск кофейни - регулярные мероприятия	
8. Общий объем финансирования (в долларах США): 7680,52	
Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	7680,52
Софинансирование	0
9. Место реализации проекта: г. Логойск, ул. Победы, 80, ГУ «Территориальный центр социального обслуживания населения Логойского района».	

10. Контактное лицо: Ковальчук Ольга Геннадьевна, директор ГУ
«Территориальный центр социального обслуживания населения
Логойского района», тел. раб. 801774 78362;
моб. +375293633864.

Ожидаемые конечные результаты реализации проекта:

1. Трудоустройство подопечных отделения социальной реабилитации, абилитации инвалидов;
2. Формирование устойчивого социального бизнеса;
3. Популяризация инклюзии в обществе;
4. Дополнительный доход для развития отделения.

Humanitarian Project "Seeds of Goodness"
Public Administration Service "Territorial Center for Public Service of the Logoisk District"

Relevance

In modern society, the issue of social integration and employment for people with disabilities is a pressing issue. Many have the potential to work, but face barriers to finding employment. An inclusive coffee shop is more than just coffee; it's a social project that:

- enables people with disabilities to get jobs and develop skills;
- changes society's attitude towards disability through direct interaction;
- creates a sustainable model of social entrepreneurship that is capable of being partially or fully self-sufficient.

1. Project name: "Grain of Goodness"	
2. Project implementation timeframe: long-term	
3. Applicant organization proposing the project: State Institution "Territorial Center for Social Services of the Population of Logoisk District"	
4. The project's goal is to create an inclusive space where people with disabilities can work, socialize, and develop, and where visitors can receive quality services in an atmosphere of mutual respect.	
5. The project's planned objectives are: - organize a workspace adapted to the needs of people with various disabilities; - train the department's residents in coffee shop skills; - conduct educational events to promote inclusion.	
6. Target group: people with disabilities attending the department of social rehabilitation and habilitation of disabled people.	
7. Brief description of the project activities: - acquisition and installation of necessary equipment; - concept development – menu, design, and interaction rules; - staff training; - launch of the coffee shop; - regular events	
8. Total funding (US\$):	
Source of funding	Financing Amount (in US Dollars)
Donor funds	7 680,52
Co-financing	0
9. Project location: Logoisk, 80 Pobedy Street, State Institution "Territorial Center for Social Services of the Logoisk District."	

10.Contact: Olga Gennadyevna Kovalchuk, Director of the State Institution "Territorial Center for Social Services of the Population of the Logoisk District," office phone: 801774 78362; mobile: +375293633864.
--

Expected project outcomes:

1. Employment of residents of the social rehabilitation and habilitation department for people with disabilities;
2. Development of a sustainable social business;
3. Promotion of inclusion in society;
4. Additional income for the department's development.